

## CONTRIBUCIÓN DEL TRABAJO VOLUNTARIO EN EL PAÍS SUPERA LOS 100 MILLONES DE DÓLARES AL AÑO

---

Esta actividad involucra a más del 30% de la población peruana.

La labor que realizan cientos de asociaciones de trabajo voluntario a nivel nacional representa una contribución de más de 100 millones de dólares anuales al país, según un estudio de la Universidad del Pacífico, destacó Karla de Prazak, presidenta del Comité AIV Perú.

Esta cantidad cuantifica en forma muy conservadora la labor de profesionales, técnicos, amas de casa de casa, jóvenes, etc., dedicados al voluntariado y los resultados que consiguen a favor de la comunidad, según manifestó.

Indicó que esta estimación es muy conservadora por cuanto sólo considera los salarios mínimos que percibían por su labor la cantidad de un millón 800 mil voluntarios registrados en el Perú.

No obstante –señaló- no se reconoce aún el trabajo que realizan la totalidad de personas que realizan trabajo voluntario en el país, actividad que involucra a más de 30% de la población peruana.

“El trabajo voluntario no reemplaza al trabajo remunerado, si no más bien motiva su realización en donde no existe, o fortalece la labor que ya se encuentra establecida. El voluntariado es como el motor que sensibiliza el interés de la comunidad y del Estado, para incentivar la forma de solución de muchos problemas sociales y económicos”, resaltó.

Informó que para esta actividad, se efectuará del 15 al 18 de noviembre en la sede de la Feria Internacional del Pacífico, el Primer Festival de la Buena Voluntad, que reunirá a cientos de organizaciones que realizan trabajos voluntarios en bien de la sociedad. El certamen cuenta con el auspicio de la Fundación Telefónica, y el Banco de Crédito, entre otras entidades.

Este festival, que se hace en el marco del Año Internacional de los Voluntarios de las Naciones Unidas, presentará 100 Stands de Voluntariados, que esperan recibir la visita de más de 4 mil personas al día, manifestó.

Las personas que asistan a este festival podrán acceder en forma completamente gratis (pues no pagaran ni el ingreso a la Feria del Pacífico) a diversos servicios que se brindarán en las áreas de salud física y mental, atención al adulto mayor, medio ambiente, discapacitados, educación, desastres naturales, Iglesia, etc.

MAÑANA DOMINGO 18 DE NOVIEMBRE SE CLAUSURA EL EVENTO, A LAS 4:00 P.M. Y CONTARÁ CON LA PRESENCIA DEL CONGRESISTA JORGE MUFARECH.

Lima, 17 de noviembre del 2001